

Führungsleitlinien der Caritas Rheine

Führungspersonen haben Vorbildfunktion.

Führungskräfte leben die Werte der Caritas, sind glaubwürdig und überzeugen durch Übereinstimmung in ihrem Reden und Handeln. Sie reflektieren ihr Verhalten und fordern regelmäßig Feedback ein, mit der Bereitschaft zur persönlichen und fachlichen Weiterentwicklung.

Führung beruht auf Vertrauen in die Leistungsbereitschaft und in die vielfältigen Kompetenzen von Mitarbeitern und deren Identifikation mit den Zielen und Werten der Caritas Rheine.

Führung erfolgt auf der Grundlage einer Haltung, bei der Mitarbeiter und Führungskräfte gleichermaßen in Übereinstimmung mit den Zielen und Werten der Caritas Rheine und in gegenseitiger Achtung und Loyalität erfolgreiche und nachhaltige Arbeit erbringen.

Führung braucht die Beteiligung von Mitarbeitern und fordert sie ein.

Führung und Beteiligung sind als miteinander verwobene Anforderungen zu betrachten. Das Prinzip der Beteiligung markiert dabei gleichermaßen eine Anforderung an die Führungsebene wie auch an die Mitarbeiter.

Führung fördert eine offene und lösungsorientierte Kommunikationskultur.

Offene Kommunikation ermöglicht die zielgerichtete Erfüllung der Aufgaben. Anerkennung, Kritik und Beschwerden sind dabei selbstverständliche Bestandteile.

Führung sorgt für einen transparenten und geregelten Informationsaustausch.

Führung hat dafür zu sorgen, dass bedarfsgerechte Informationen als Grundlage für ein verantwortliches Handeln vorhanden sind. Ebenso fordert Führung Informationen von der nachgeordneten Ebene ein.

Führung trifft und verantwortet Entscheidungen.

Führungskräfte treffen Entscheidungen eindeutig, nachvollziehbar und zeitgerecht.

Führung hält die Balance zwischen der Einheitlichkeit der Caritas Rheine und der Vielfalt ihrer Dienste und Einrichtungen.

Einheitlichkeit der Caritas Rheine auf der einen Seite und das Eigenleben in Einrichtungen und Fachbereichen auf der anderen Seite haben als Gestaltungsprinzipien gleichermaßen ihre Berechtigung.

Die Führungsleitlinien der Caritas Rheine treten mit Datum vom 15. Februar 2015 in Kraft.